

LA EJECUTIVA SE RENOVARÁ EN EL CONGRESO NACIONAL DEL PRÓXIMO MES DE JUNIO

Los nombres que suenan para la nueva CESM

Candidatura cerrada, presencia de Madrid, redefinición del futuro sindical... surgen las primeras ideas

REDACCION MEDICA. María Márquez / Javier Leo. Madrid

El impacto de los recortes autonómicos, la financiación del Sistema Nacional de Salud, la incertidumbre ante el cambio de Gobierno... Las diversas preocupaciones actuales del ámbito sindical impiden postularse, a algunos de los miembros más mediáticos de CESM, para las próximas elecciones que el sindicato celebrará en el marco del Congreso Nacional, a celebrar el próximo mes de junio. *Redacción Médica* ha sondeado a cuatro de ellos, entre los que podría encontrarse el próximo presidente o secretario general, y a los que sumaríamos al secretario de Metges de Catalunya, **Antoni Gallego**, distanciado temporalmente de su cometido por motivos personales.

Cánovas pospone su decisión de presentarse a circunstancias familiares



Andrés Cánovas.

El presidente nacional de CESM, Andrés Cánovas, tiene claro el cambio que propondría en el modelo de votación para elegir al próximo comité permanente, pero no tanto cuándo podrá decidir si presenta su candidatura, debido a circunstancias familiares.

Para Cánovas, el sistema ideal sería la presentación de una candidatura "cerrada" con propuestas para ocupar los cinco cargos de la ejecutiva (presidente, vicepresidente, secretario general, secretario de finanzas y vicesecretario) "con un programa de acción a nivel nacional". Una idea que ha contado con una buena aceptación en el último Comité Ejecutivo del sindicato y que proporcionaría, en opinión del presidente nacional, "un equipo cohesionado y con

compromiso nacional y de colaboración con las comunidades autónomas".

Por el momento, Patricio Martínez "ni se plantea" su candidatura

El actual secretario general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM), Patricio Martínez, asegura no tener "ninguna decisión tomada" acerca de su futuro sindical. En la actualidad y hasta la primavera, la atención de Martínez está centrada en la preparación del Congreso Nacional que se celebrará en Murcia y será entonces, como apunta, "el momento de atender a las personas y las candidaturas". La cita congresual estará marcada por el debate sobre el papel del sindicalismo profesional, la "unidad de los médicos en defensa del orgullo de ser médico", y la consecución de la Mesa del Conocimiento, por y para los facultativos.



Patricio Martínez.

Además, asegura que la votación para la presidencia y secretaría general en la Asamblea

General Extraordinaria es “muy rápida”, por lo que los candidatos no se verán sometidos a ningún proceso complicado “aunque se presenten varios para el mismo puesto”. Martínez señala que plantearse opciones futuras “con la que está cayendo” (crisis...) sería “egoísta por mi parte y por la de los afiliados”.

Miralles: "Con un consenso importante podría ser candidato"

Francisco Miralles, presidente del Sector Nacional de Atención Primaria y de CESH-Murcia, es otro de los nombres destacados para asumir el timón del Sindicato Médico. En declaraciones a *Redacción Médica*, Miralles ha subrayado que es “un hombre de CESH” y que “ahora mismo no me postulo para ningún cargo”. No obstante, ha confesado, “con un consenso importante podría ser candidato”.



En este sentido, el presidente de CESH-Murcia, ha reconocido que “la decisión de presentarme o no estará bastante influenciada por lo que me pida Patricio Martínez, que ha sido un gran líder para el sindicato”. En cualquier caso, ha añadido Miralles, “deberíamos definir primero qué Confederación Estatal de Sindicatos Médicos queremos para el futuro antes de pensar en las personas que lo llevarán a cabo”.

Ezquerro: “Es entendible que alguien de Madrid esté en el Comité Ejecutivo”



Por su situación estratégica dentro de la organización, Julián Ezquerro, secretario general de la Asociación de Médicos y Titulados Superiores de Madrid (Amyts), es otro de los nombres más comentados, aunque él mismo afirma que “basta salir en una lista de posibles para poder autodescartarte”. Según ha explicado Ezquerro a este diario “es entendible que alguien de Madrid esté en el Comité Ejecutivo”, pero “eso no implica que tenga que optar a la presidencia o a la secretaría general”.

A su juicio, “todavía estamos muy lejos de las elecciones y tenemos demasiados problemas a nivel local como para ponernos a pensar ya en esto”. “De momento, candidatos somos todos los socios de CESH y, además, Patricio Martínez ni siquiera ha dicho públicamente que vaya a dejar la presidencia, así que todavía no toca hablar de esto”, ha aseverado.